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ATA Nº 595 

Aos vinte e oito  dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e dezesseis, a Câmara de Vereadores, 

localizada no prédio do Centro Cultural, em realização de sua Vigésima Primeira Sessão Ordinária, Quarta 

Sessão Legislativa e Sexta Legislatura, sob a Presidência da Vereadora Fabiola Castoldi Begnini. Secretariada 

pela Vereador Clenir Fátima Gelain, e vice-secretária  convidada pela Presidenta Ivanete Fátima Garbossa 

Castoldi, contou com a presença das vereadoras,Ivanete Fatima Garbossa Castoldi, Lucimar Rossetto Rossetti 

e Adriane Zambiasi Gerevini, Marcia Regina Balista e os vereadores Clovis Batistella, Everaldo Luiz Zambiasi, e 

Nadir Barivieira.   A Senhora Presidenta declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária e solicitou 

ao Diretor da Câmara que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos seguintes documentos. - ATA 594. 
PROJETO DE LEI MUNCIPAL N° 34 DE 29 DE NOVEMBRO DE 2016. DISPÕE SOBRE A APLICAÇÃO DE 

RECURSOS DERIVADOS DA ALIENAÇÃO DE BENS E DIREITOS QUE INTEGRAM O PATRIMÔNIO DO 

MUNICÍPIO, ABRE CRÉDITO ESPECIAL E APONTA RECURSOS FINANCEIROS. PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 17 

DE 26 DE DEZEMBRO DE 2016. AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO A REALIZAR DESPESAS. MOÇÃO DE PESAR 

N° 17. MOÇÃO DE PESAR N° 18.  Passou ao Grande expediente. A primeira vereadora inscrita foi a vereadora 

Marcia Regina Balista. Inicialmente fez uma homenagem ao município de Barra Funda. Barra Funda cresceu à 

olhos vistos, se tornando um bom lugar para viver e empreender. Vários projetos foram realizado ao longo 

desses 8 anos de gestão. A politica de desenvolvimento levou em consideração, a valorização dos munícipes, 

muitos foram os desafios e também as idealizações. Um ciclo se encerra e com ela uma satisfação de ter 

realizado grandes obras,  que hoje beneficiam a comunidade. Além de obras físicas nos orgulhamos pelos 

resultados nas propostas pautadas no respeito as pessoas e a valorização da vida. As obras físicas e as 

aquisições são muitos importantes para a manutenção e ampliação dos serviços oferecidos aos munícipes, 

contudo nos orgulhamos dos investimentos significativos em: saúde, educação, cultura e a garantia da 

qualidade de vida e bem estar do ser humano. Afirmou a Edil.  Com a consciência do dever cumprido 

apresentamos alguma atividades realizadas na gestão com o agradecimento aos munícipes por nos terem 

confiados a missão de administrar e oportunizar o crescimento de nossa querida Barra Funda, salientou a 

Edil. Agradeceu à todos os colegas vereadores pela boa amizade durante o mandato, coerência, trabalho e 

comprometimento. Destacou que nem sempre tudo saí do jeito esperado mas o mais importante e ter a 

sabedoria de resolver os problemas sem brigas. Agradeceu aos munícipes pela boa relação que teve com o 

Executivo e o Legislativo Municipal. Finalizou desejando Feliz Ano Novo à todos os barra-fundeses, desejando 

saúde, paz e progresso a todos. A segunda vereadora inscrita foi a vereadora Ivanete Fátima Garbossa 

Castoldi. Inicialmente fez o relato de algumas atividades realizadas no período em que esteve legislando, 

representando o Partido Progressista.  Solicitou de inicio que os futuros vereadores sejam mais valorizados 

pelo Executivo Municipal, principalmente quando os vereadores levam pedidos até o Prefeito Municipal, pois 

é difícil de o vereador agradar o povo quando seus pedidos não são atendidos. Agradeceu ao Executivo 

Municipal por ter algumas indicações atendidas durante seu mantado. Dentre as indicações feitas pela Edil e 

atendidas está a instalação de internet no interior do município, as melhorias nas estradas do interior, 

lamentou a falta de sinal telefônico nas comunidades do interior. Lembrou que fez várias indicações 
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relacionadas ao Posto de Saúde e pediu ao futuro Prefeito Marcos André Piaia para que atenda essas 

reivindicações nos primeiros dias do mandato. Destacou a conquista pela mesma obtida na aquisição do 

trator Valtra, em emenda parlamentar do Dep. Federal Jeronimo Goergem,  disponível na Secretaria de 

Agricultura para atender as necessidades dos agricultores do município. Salientou que esteve apenas uma 

vez viajando para Brasília em busca de recursos, pois aproveitou quando os deputados viam até a região para 

contatar com eles.  Ressaltou que exemplo disso foi quando aproveitou a visita da Senador Ana Amelia 

Lemos na cidade de Constantina para enviar vários pedidos que o município necessitava. Em meu mandato 

fiz o que achei que deveria ser feito. Peço desculpas se as vezes as minhas decisões não tenham agradado à 

todos, errar é humano, lamento que alguma pessoas julgaram o aumento do salario dos vereadores, 

prefeito, vice-prefeito e secretários. Isso foi feito durante todo os mandatos, quando se findam.  O aumento 

feito foi o menos de todos os mandatos,  foi de 20%, para a próxima Legislatura e Gestão. Todos os nove 

vereadores em acordo, aumentaram menos que a inflação, afirmou a Edil. Solicitou que seja retirado o lixo 

que está depositado ao lado da estrada que liga a sede do município à Linha Ervalzinho Baixo. Desejou boa 

sorte aos novos administrados e um Feliz Ano Novo à todos os munícipes barra-fundense.  O terceiro 

vereador inscrito foi o vereador Nadir Barivieira. Inicialmente agradeceu a população barra-fundense por ter 

acreditado em sua pessoa pelas duas legislaturas a qual esteve atuando, e esperou ter contribuído à altura , 

e sempre procurou fazer o seu trabalho com honestidade, seriedade, jamais pensando em si próprio mas 

para o bem do município. Agradeceu ao Poder Executivo a boa relação que teve ao longo desses 8 anos, aos 

secretários, funcionários públicos, em fim, à todos que se envolveram nos trabalhos da Administração 

municipal. Destacou a boa convivência que teve com os colegas vereadores durante esse período, e pediu 

desculpas se em algum momento foi extrapolado o limite dos debates, lembrando que se alguma vez 

ocorreu isso, foi para pensar no bem ou na melhoria do município. Desejou um Feliz Ano novo à todos os 

barra-fundenses e desejou sucesso ao novos gestores, e colocou a disposição da população da comunidade 

barra-fundense já fará parte da nova gestão. A quarta vereadora inscrita foi a vereador Adriane Zambiasi 

Gerevini. Inicialmente destacou que com grande emoção e alegria está no dia 28 de Dezembro de 2016, 

encerrando os seus 16 anos de Legislativo. Saio da Casa, não é um adeus, é um até breve, voltaremos, por 

que a politica é um dom, de se doar, e é para poucos,  afirmou a Edil. Salientou que voltará pois tem muito o 

que fazer por Barra Funda. Pediu desculpas aos colegas vereadores se alguma vez magoou alguém, mas 

sempre foi com  boas intenções, pois o objetivo da Edil, era trabalhar para o bem do município. Desejou aos 

futuros gestores, Marcos e Nadir, que sejam sempre olheiros do povo, pois foi feito muito, mas tem muito 

por fazer. Cuidem das pessoas com sentimento,  com coração, escute-as quando elas querem falar. O nosso 

povo é muito carente de afeto,  de carinho, de ser ouvido, afirmou a Edil. Dezesseis anos é minha juventude, 

sempre tive boa intenção, não me arrependo de nada que eu fiz, peço desculpas se fiz algo de errado,  mas o 

meu objetivo sempre foi único, trabalhar para nossa comunidade, salientou a Edil. Agradeceu a Deus e o 

povo pela confiança e deixou um pensamento:  Afinal quem são os deficiente? São somente aqueles que 

possuem determinadas deficiências, tipo auditiva, cegueira, mental? Engana-se quem pensa assim! Pois 

quantos pessoas possuem uma audição perfeita e não fazem questão de escutar do próximo o que lhes tem 

à dizer! Possuem uma visão extraordinária mas não querem enxergar o que as pessoas tem para lhes 

mostrar!  Mentalmente sãos, mas agem com extrema deficiência! Esses deficientes esquecem de escutar 

palavras que invadem nossa alma, que é tão sublime,  que pode ser inesquecível, que avida nos dá a 

oportunidade de poder manifestar nossos sentimentos, e emoções através de nossos olhares, e para isso 

precisamos estar mentalmente abertos e deixar que flue o que realmente nosso coração deseja expressar. 

Portanto vamos deixar muitas vezes de ser deficientes,  por ignorância, que nos espelhamos naquele que 

Deus trouxe ao mundo, para transmitir paz, amor, perseverança, esperança, através de nossas deficiências. 
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Afirmou a Edil. Finalizou desejando um Feliz Ano Novo e sucesso aos noveos gestores. O quinto vereador 

inscrito foi o vereador Clovis Batistella. Inicialmente agradeceu aos colegas vereadores pela parceria durante 

o período que esteve na Casa Legislativa. Agradeceu aos servidores da Câmara Municipal pelo 

companheirismo e amizade conquistada durante esse período. Desejou um Feliz Ano novo a Toda 

comunidade barra-fundense, e desejou sucesso a nova administração e colocou-se a disposição do município 

já que irá assumir uma cadeira no Legislativo na Legislatura 2017/2020. A sexta vereadora inscrita foi a 

vereadora Clenir Fátima Gelain.  Inicialmente solicitou a futura gestão do Executivo Municipal, que seja feito 

reparos e melhorias nas estradas do interior, também para que seja passado o rolo compactador na 

calçamento que liga a sede do município a comunidade da linha Santa Lúcia, no mês de Janeiro de 2017. É 

com a certeza de dever cumprido, que estamos nesse momento, usando a tribuna, na última sessão 

ordinária na Legislatura de 2013/2016. É com muito orgulho que encerro meu mandato de vereadora. Tenho 

certeza de ter contribuído com essa Casa., prestando meus melhores serviços ao município e a comunidade 

barra-fundense. Foram 04 anos de trabalho,  de realizações, contribuindo com a história de nosso município. 

Gostaria de disser aos meus colegas vereadores, que estamos encerrando esta Legislatura. Deixamos de ser 

vereadores, mas não deixamos os nossos compromissos com as pessoas e com o município de Barra Funda. 

Estarei no dia-a-dia à disposição dessa Casa, da Administração Municipal e do povo barra-fundense. Gostaria 

de disser aos colegas vereadores que estão encerrando essa Legislatura , que amanhã seremos cidadãos 

normais, mas isso não nós deixa o compromisso de trabalharmos para o nosso povo e que as experiências 

sejam usados no nosso dia-a-dia em prol do povo barra-fundense. Cumprimos com o nosso papel de 

representantes do povo. Nosso trabalho foi com certeza, muito produtivo, gerando frutos positivos para 

nosso município e para a população. Agora nos resta agradecer, o apoio e o companheirismo que tivemos 

nesses 04 anos, onde até várias vezes ouve discussões, divergimos, mas tudo acontecia por que queríamos o 

melhor para Barra Funda e o povo barra-fundense. Quero fazer um agradecimento as pessoas que 

depositaram a confiança em mim, para que eu pudesse exercer o cargo de vereadora. Agradeço em especial 

a comunidade da Linha Carijo a qual eu represento, agradeço a todo o povo barra-fundense, agradeço aos 

colaboradores dessa Casa que sempre estiveram ao lado dos vereadores na realização de todos os trabalhos, 

em fim,  agradeço à todos que passaram por esta Casa. Agradeço ao Executivo municipal na pessoa do 

Prefeito Municipal Alexandre Nicola, os secretários municipais, os funcionários públicos municipais, pela 

colaboração. À todos os barra-fundenses o meu apreço e a minha admiração. Finalizou a Edil. Desejou 

sucesso aos novos gestores e um Feliz Ano Novo repleto de saúde e realizações.  O sétimo vereador inscrito 

foi o vereador Everaldo Luiz Zambiasi. Inicialmente agradeceu a boa convivência que teve com os vereadores 

e colaboradores durante o período em que esteve legislando e pediu desculpas caso tenha ocorrido algumas 

divergências, destacou ainda que sempre foi favorável aos projetos que beneficiavam a população barra-

fundense. Sempre fui uma pessoa humilde, nunca me subir o poder na cabeça. Quero continuar minha vida 

com humildade e poder ajudar as pessoas que mais precisam, afirmou o Edil. Desejou uma boa gestão aos 

futuros gestores, lembrou que por ser uma eleição de consenso é necessário fazer uma administração sem 

olhar sigla partidária, e uma Feliz Ano Novo à todos os barra-fundenses.  A presidenta Fabiola Castoldi 

Begnini solicitou ao colega Everaldo para assuma os trabalhos para a mesma se pronunciar. Mais um ano 

está se encerrando, mas este também é para nós o encerramento de nossa Legislatura, 2013/2016. Foram 04 

anos de convivência, aprendizado e por que não dizer de amizade e coleguismo. Com nossos diferenças e 

divergências tenho a certeza que crescemos. Crescemos como pessoas, como cidadãos. Criamos laços de 

amizade e de companheirismo.  Nossa luta acredito que sempre tenha sido, em busca do crescimento de 

nosso município, e consequentemente dos cidadãos do município, afirmou a Edil. Aproveitou a oportunidade 

para agradecer aos eleitores que acreditaram em mim, e me deram a oportunidade de poder representa-los 
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nessa Casa. Agradeceu aos colegas vereadores, pela troca de experiências e amizades. Agradeceu a equipe 

de trabalho, Jonas, Alice, e Natalina, pela dedicação e compromisso.  Agradeceu ao Executivo Municipal pela 

parceria entre o Executivo e o Legislativo. Acredito que essa convivência com todos vocês me tornaram uma 

pessoa melhor e peço desculpa pelos erros que posso ter cometido, sempre busquei fazer o melhor visando 

sempre o bem comum de nosso município, afirmou a Edil. Desejou um feliz trabalho aos futuros gestores e 

lembrou que a prestação de contas do ano de 2016 ainda não está pronta e assim que estiver estará 

disponível na secretaria da Casa. Finalizou desejando um Feliz Ano à todos, com muita paz e alegria. A Nona 

vereadora inscrita foi a vereadora Lucimar Rossetto Rossetti. Inicialmente solicitou ao futuro prefeito Marcos 

para que seja tomada alguma providencia em relação ao lixo depositado no trajeto que liga a sede do 

município a linha Ervalzinho Baixo, assim como, providencias no calçamento de acesso a comunidade da 

linha Santa Lúcia. Desejou sucesso aos novos gestores, destacou que ainda acredita em políticos honestos e 

que o povo de Barra Funda merece. Finalizou desejando Feliz Ano à todos os Barra-fundenses.   Não havendo 

mais  oradores a se pronunciar  passou a ordem do dia. EM DISCUSSÃO: ATA 594. EM VOTAÇÃO: A ATA FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO:  PROJETO DE LEI MUNCIPAL N° 34 DE 29 DE NOVEMBRO 

DE 2016. DISPÕE SOBRE A APLICAÇÃO DE RECURSOS DERIVADOS DA ALIENAÇÃO DE BENS E DIREITOS QUE 

INTEGRAM O PATRIMÔNIO DO MUNICÍPIO, ABRE CRÉDITO ESPECIAL E APONTA RECURSOS FINANCEIROS. 

EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: . PROJETO DE 

RESOLUÇÃO N° 17 DE 26 DE DEZEMBRO DE 2016. AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO A REALIZAR DESPESAS. 

MOÇÃO DE PESAR N° 17. MOÇÃO DE PESAR N° 18. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE.  Não havendo mais matérias para apreciar e oradores a se manifestar, a Senhora Presidenta 

agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 28 de 

Dezembro de 2016, às 18 horas e 30min.  


